

## Tanz-klar loveboat

18. Mai 2015

### Gelungene Premiere auf dem Altmühlsee



Mehr als fünfzig Jugendliche kamen zur Premiere der tanz-klar loveboat auf die MS Altmühlsee. Ein herrlicher Sonnenuntergang bei angenehm fröhlicher Temperaturen bescherte einen tollen Abend.

Bei vielen Jugendlichen wurden Kindheitserinnerungen wach. Kapitän Herbert ließ es sich nicht nehmen, eine Tour durch den Maschinenraum anzubieten. Die tanzbegeisterten Jugendlichen bevölkerten die Tanzfläche zu den Rhythmen von DJ Jan Hüttmeyer, der sich schnell mit der neuen, ungewohnten Location anfreundete. In den Tanzpausen übernahmen einige Jugendliche das Ruder in die Hand und lenkten das Schiff in Richtung Sonnenuntergang.

An der Schiffsbar wurden alkoholfreie Cocktails serviert und die Pommes fanden reißenden Absatz. Viele Jugendliche übten sich mit Begeisterung im Line-Dance. Jede volle Stunde kehrte das Schiff nach Schlungenhof zurück, um weitere Partygäste aufzunehmen.

Bei einem kleinen romantischen Zwischenstopp auf der Hirteninsel erwartete die Jugendlichen ein kleines Feuerwerk.

Das neue Konzept der tanz-klar loveboat erwies sich als tolle Ergänzung der tanz-klar-Reihe der Stadtjugendpflege und wird voraussichtlich im nächsten Jahr wieder auf dem Programm stehen.